

Abschied nach langer Zeit

Landau. (red) Die VR-Bank Landau-Mengkofen hat Renate Weißflog in die Freistellungsphase der Altersteilzeit verabschiedet. Sie begann ihre Tätigkeit 1982 in der damaligen Volksbank Landau, ihre Bestimmung fand sie im Bereich Marktfolge Passiv u.a. seit vielen Jahren als WpHG-Compliance-Beauftragte. Ununterbrochen arbeitete sie dort und hat mit großer Tatkraft und Fachwissen zusammen mit ihren Kollegen für einen reibungslosen Ablauf in der Wertpapier Marktfolge gesorgt. Josef Geßl verglich ein Unternehmen mit einem Uhrwerk: „Eine Uhr ist ein diffiziles Miteinander von vielen Bau-



teilen. Viele kleine und große Zahnräder greifen ineinander und halten das Ganze am Laufen. Äußerlich

sieht man in der Regel nur die Zeiger, die die richtige Uhrzeit aber nur anzeigen, wenn sich alle Rädchen drehen – die großen und die kleinen. Auch die, die man nicht auf den ersten Blick sieht. Mitarbeiter, die ruhig arbeiten, verkörpern für mich viele sehr positive Eigenschaften. Zuverlässigkeit, Gründlichkeit, Genauigkeit, Kollegialität und Loyalität.“ Genau diese Eigenschaften schätze man an Renate Weißflog. Im Bild: Josef Geßl dankte der Mitarbeiterin Renate Weißflog auch im Namen des Vorstandsvorsitzenden Carsten Clemens (l.) für die langjährige Mitarbeit und die Treue zur VR-Bank.

Foto: VR-Bank